

Antrag auf Anerkennung von Studien- und Prüfungsleistungen bei Studiengangswechsel

Application for recognition of study and examination achievements upon change of study programme



NICHT AUSFÜLLEN DO NOT FILL

Angaben zum Antragsteller Applicant's details

Vorname first name / given name	Nachname last name / family name	Matrikelnummer matriculation number	Studentische E-Mail-Adresse student email address
Vorheriger UdS-Studiengang (Name, angestrebter Abschluss, Version der Studienordnung) previous study programme at UdS (name, expected degree, version of study regulations)		Aktueller Studiengang current study programme	

Liste der anzurechnenden Leistungen List of achievements to be recognised

	Titel der Lehrveranstaltung name of the course	Semester semester	LP CP	Note grade	Vorschlag Anerkennung proposal for recognition	Fachvertreter (NICHT AUSFÜLLEN!) course representative (DO NOT FILL!)
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

Vorschlag Anerkennung Schlagen Sie vor, wie die Leistung für ihren aktuellen Studiengang anerkannt werden soll. Nutzen Sie dazu bitte die zum aktuellen Studiengang gültige Studienordnung. Verwenden Sie zur Zuordnung konkrete Veranstaltungstitel und/oder eine der Kategorien aus §5 Absatz 2 der jeweiligen Studienordnung (z.B. *Stammvorlesung, Vertiefungsvorlesung, Proseminar, Seminar, ...*), also z.B. *Programmierung 1, Stammvorlesung Informatik / Computer Graphics oder Nebenfach Chemie / Anorganische Chemie 1*.

Proposal for recognition Propose how the achievement should be recognised for your current studies. Please use the study regulations valid for the current degree program. Use specific course titles and/or one of the categories from section 5 paragraph 2 of the respective study regulations (e.g. *core lecture, advanced lecture, proseminar, seminar, ...*), such as *Programming 1, core lecture computer science / Computer Graphics, or minor subject Chemie / Anorganische Chemie 1*.

Anlagen Enclosures

Bitte legen Sie folgendes dem Antrag bei:

- Ein *Transcript of Records* und eine *Übersicht über alle Leistungen* jeweils vom bisherigen Prüfungssekretariat gestempelt und signiert
- und zusätzlich bei Leistungen außerhalb der Fachrichtung Informatik und Mathematik:
 - Modulbeschreibung der jeweiligen Leistung
 - Sonstige erläuternde Unterlagen (z.B. Skripte, Leistungsnachweise, Scheine, Zertifikate)

Please enclose the following with your application:

- a *Transcript of Records* and a *Compendium of all Achievements* both signed and stamped by the previous examination office
- and additionally for achievements other than from the departments of computer science and mathematics:
 - module description of each achievement
 - other supporting documents (e.g. lecture notes, performance records, certificates)

Erklärung des Antragstellers Declaration by the applicant

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass alle Angaben vollständig und wahrheitsgemäß sind, und beantrage die Anerkennung nach §19 der Gemeinsamen Prüfungsordnung.
With my signature I confirm that all entered information is complete and true and apply for recognition according to section 19 of the Joint Examination Regulations.

Datum date dd.mm.yyyy

(digitale) Unterschrift Antragsteller (digital) signature applicant